

Was machen WIR

Der Schweizerische Verein WIR hat seine Arbeit aktuell auf drei Schwerpunkte ausgerichtet:

1

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich dafür ein, dass wir Menschen, unsere Tiere und die Umwelt, vor übermässiger elektromagnetischer (EMF) Strahlung gemäss den Vorgaben des gesetzlich verankerten Vorsorgeprinzips geschützt werden.

2

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich insbesondere für gesundheitliche Themen für die Menschen, Tiere und die ganze Natur ein, und dafür, dass sich Beziehungen und Netzwerke zwischen bewussten Menschen weiter entwickeln können. Dazu stellt WIR eine Projekt-Plattform für bewusste Menschen bereit, die an Mitarbeit für den Wandel, Austausch für Weiterentwicklungen und gegenseitiger nutzenbringenden Verbindungen interessiert sind.

3

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich auch für aktuelle, gemeinnützige, ideelle Zwecke ein und fördert eine gesamtheitliche Entwicklung für Menschen, durch sinnvolle Vernetzungen von wirkungsvollen strategischen Bündnissen.

Jetzt als Patin/Pate registrieren

Für die Unterstützung der obenstehenden Projekte, danken wir Ihnen Herzlich!

[Jetzt als Patin/Pate registrieren](#)



Irgendwann wird alles zur Pflicht - eine kleine Schweizer Geschichte des Zwangs

19 Aug. 2025 | [E-ID](#), [Politik](#), [Scheindemokratie](#)

Es ist schon fast ein Naturgesetz: In der Schweiz fängt alles „freiwillig“ an und endet im Formularstapel mit Strafandrohung. Warum eigentlich?



Freiwillig
...war gestern

E-ID: Freiwillig war gestern

18 Aug. 2025 | [E-ID](#), [Politik](#), [UN Agenda](#)

Die E-ID wirkt harmlos und praktisch – doch wie beim „Frosch im Kochtopf“ führt sie Schritt für Schritt in Abhängigkeit und Kontrolle. Jetzt hinschauen!



Neutralität™ - Die 33-Jahre-Legende der Schweiz

15 Aug. 2025 | [Politik](#)

Neutralität – einst Markenzeichen der Schweiz, heute ein abblätterndes Etikett. Vom Fremdgeschenk der Grossmächte zur politischen Symbolpflege ohne Substanz.



Zwei Übungen, ein Plan? Warum die Schweiz im November doppelt Krisen spielen könnte

14 Aug. 2025 | [Politik](#), [UN Agenda](#)

WHO-Pandemieübung im Labor Spiez trifft auf die neue KOBV-Krisenorganisation und alles passt verdächtig gut zusammen.



Pandemie-Übungen in Spiez: Warum Transparenz jetzt Pflicht ist

13 Aug. 2025 | [Politik](#), [Spiez](#), [Zugesandt](#)

WHO-Übung im Labor Spiez: Kommentar fordert Transparenz, demokratische Kontrolle und eine Debatte über die Rolle der Schweiz in globaler Gesundheitspolitik.



Die WHO probt in Spiez die
nächste Pandemie

Spiez - wo die WHO schon mal die nächste Pandemie probt

12 Aug. 2025 | [Covid-Aufarbeitung](#), [Politik](#), [Spiez](#)

WHO plant Pandemie-Übung im Spiez-Labor: Brisante Generalprobe für globalen Erreger-Zugriff – noch bevor Parlamente mitreden können.



Kraft von unten - Christian Oesch im Interview bei Oval Media

11 Aug. 2025 | [5G Mobilfunk, Videos](#)

Christian Oesch, Präsident des Vereins WIR, engagiert sich seit 23 Jahren gegen 5G, Strahlung, Machtmissbrauch und für Aufklärung.



Die magische 39 - Ein Schweizer Empörungstheater in fünf Akten

11 Aug. 2025 | [Politik](#)

Die magische 39 – Satirisches Schweizer Empörungstheater über Strafzölle, Heuchelei und verpasste Chancen, pointiert und bissig erzählt.



Die Zeit läuft ab, um ein Laborleck in der Schweiz zu stoppen!

8 Aug. 2025 | [Politik](#), [Spiez](#), [UN Agenda](#)

Christian Oesch warnt vor einem WHO-Labor in Spiez ohne staatliche Kontrolle – mit Biowaffen, diplomatischer Immunität und Gefahr für die Schweizer Neutralität.

[« Older Entries](#)
[Next Entries »](#)